



## Candidatos de MC seguirán defendiendo las causas de los mexicanos: Álvarez Máynez



Durante el inicio del último Periodo Ordinario de Sesiones de la LXV Legislatura, el candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que los candidatos de su partido seguirán defendiendo las causas de millones de mexicanos.

A través de redes sociales, el candidato de la bancada naranja publicó algunas fotografías durante la sesión, acompañado por los legisladores, así como con el líder de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, reiterando su compromiso por trabajar en pro del país.

“Inicia un nuevo periodo legislativo, y junto a las y los legisladores de nuestro Movimiento vamos a seguir defendiendo las causas de millones de mexicanos. #LoNuevo se viene con todo”. dijo el candidato presidencial en su publicación.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/candidatos-de-mc-seguiran-defendiendo-las-causas-de-los-mexicanos-alvarez-maynez/1633490>